

GRÜN IST

Eine Landrätin, die unseren Kreis noch sozialer gestaltet und dabei den Umwelt- und Klimaschutz nicht aus den Augen verliert!

2020 war und ist ein besonderes Jahr, auch für die Menschen im Kreis Wesel. Corona hat uns gezeigt, wie wichtig es ist in Zeiten der Krise füreinander da zu sein. Ein soziales Miteinander unabhängig von Beruf, Geschlecht, Herkunft oder Alter zu pflegen, ist nötig, um schwere Zeiten wie diese sicher zu durchleben. Dabei dürfen wir jedoch auch nicht vergessen, dass wir in den letzten Jahren immer weiter auf eine globale Katastrophe zusteuern, der wir uns entschieden entgegenstellen müssen. Die Globale Erwärmung zeigt auch dieses Jahr wieder, welche Gefahren sie für die Umwelt und dem Menschen mit sich bringt. Auch unser Kreis ist immer häufiger davon betroffen. Die künftige Verwaltungspitze des Kreises muss sich dabei beiden Herausforderungen stellen und sowohl Mensch als auch Natur im Blick haben. Deshalb ist es genau jetzt nötig zu wissen, wie unser Kreis mit den genannten Aufgaben der Zukunft und Gegenwart umgehen muss.

Ihre Stimme bei der Wahl der Landrätin oder des Landrats am 13. September entscheidet, welche Richtung für die Zukunft eingeschlagen werden soll. Mit Petra Schmidt-Niersmann wählen sie eine Landrätin, die sich für einen sozial gerechten und umweltfreundlichen Kreis Wesel einsetzt.

Für die Klimaschutz nicht nur ein Wort ist, sondern etwas, was wir unseren Kindern schuldig sind. Eine Landrätin, die sich dafür einsetzt, dass wir in unserem Kreis sicher und gesund leben können.

Am 13. September haben Sie die Chance Ihren Teil dazu beizutragen, dass mit Petra Schmidt-Niersmann wieder eine Frau an der Spitze unserer Kreisverwaltung steht, der die Zukunft des Kreis Wesels und seiner Menschen am Herzen liegt.

Am **13.09.**

Grün wählen!

Petra Schmidt-Niersmann

Landrätin
für den
Kreis
Wesel



Am **13.09.**

Grün wählen!

Grün ist deine Zukunft.